

Doctora María Luisa Cordero: Si la TV se llena de intelectuales, muchos animadores quedarían cesantes

SANTIAGO.- Sorprendida se mostró la siquiatra María Luisa Cordero ante la noticia de que su libro "Jurel tipo salmón", ocupa los primeros lugares de venta.

"No lo puedo creer", expresa efusiva desde Puerto Montt. Su reciente publicación aborda "sin pelos en la lengua" los más diversos temas: salud, educación, política.

Se estiló abierto y desenfadado, que incluso le valió un despiadado de Televisión Nacional, sigue siendo su marca distintiva. Desde la otra línea no escatima adjetivos a la hora de desenfadar lo que denominan los "males de nuestra chilenidad" y aclara que no se siente escritora aunque ya tiene título para su próximo libro, "Tiburones y sardinas".

PIDI A LA VIRGEN MARÍA...

- ¿Sorprendida con las ventas?
Supera todas mis expectativas. Yo no me considero escritora, ni busqué escribir. Este es un libro de carácter exploratorio y la verdad es que pensé que podría causar escándalo o que me podían demandar, pero no ha sucedido. Creo que se debe a que estamos abriendo una posibilidad en Chile de autoanotarlos y autocriticarnos.

Cuando escribí el libro, le pedí a la Virgen María que ojalá alcanzara a vender 100 ejemplares. Yo soy bastante católica.



- Pero la forma en que se refiere al Presidente Eduardo Frei no es muy católica.

No lo desprecio. Yo como siquiatra adscrito la escuela de la fenomenología y cuando abordo un personaje lo único que busco es describirlo tal cual es. Me considero una persona bastante franca y directa y la verdad hay que decirlo. Me imagino que su señora y sus hijas deben encontrar a Frei encantador, pero para mí es un tipo fome y super insulto.

- Es fácil adoptar una postura francotiradora sin proponer soluciones. Yo ofrezco soluciones todos los días en mi consulta.

Tengo 56 años y cerca de treinta los he dedicado a la siquiatría, tratando de ayudar a las personas. También en el libro, cuando hablo de la educación, planteo

propuestas a la reforma.

LAVIN ME CONTRATARIA

- En su libro emplea bastantes frases hechas del tipo "la salud es un enfermo terminal".

Pero si la salud es un enfermo terminal (enfatiza) porque está en manos de mediocres. Yo no me siento de izquierda o de derechas, pero creo que Joaquín Lavín, como él ha dicho, si es Presidente va a contratar a gente capaz. El me llamaría para estar a cargo de la salud mental. A mí me encantaría dedicarme a esa área seriamente, proponiendo ideas.

- ¿Quedó muy dolida tras su partida de canal 7?

Para nada. Lo de la televisión fue muy vergonzoso y todavía me arrepiento, pero como dice el verso: "Poderoso caballero es don dinero". A mí me pagaban como 2 millones de pesos por programa y ante esa plata no me podía negar a participar en un espacio como "Contigo en verano". Además, a todos los animadores les molesta que un intelectual los opague. Imaginate si la televisión se llena de intelectuales y de Jocelyn Holt, muchas de las figuras de la pantalla se quedarían cesantes y tendrían que ir a vender "Superroches" a los micros. Felipe Caminaga volvería a ser camarógrafo como en sus inicios.

Doctora María Luisa Cordero, Si la TV se llena de intelectuales, muchos animadores quedarían cesantes (entrevista) [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Cordero Velásquez, María Luisa, 1943-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Doctora María Luisa Cordero, Si la TV se llena de intelectuales, muchos animadores quedarían cesantes (entrevista) [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa